

“No pierdas nunca el sentido del humor y aprende a reírte de tus propios defectos”.



**Noticias
18 de
marzo**

Comienza agitada agenda económica en el Congreso

Entre los más importantes están el PND y normas sobre regulación laboral, finanzas, propiedad de la tierra y cultura y entretenimiento.

Alrededor de una veintena de proyectos claves para diferentes sectores económicos están haciendo fila en el Congreso de la República, para su discusión durante las sesiones ordinarias que inician mañana y que finalizarán a mediados de junio próximo.

Las iniciativas buscan resolver o regular asuntos como el plan de gastos e inversiones del Gobierno al 2022, normas sobre medio ambiente, regulación laboral, construcción, finanzas, propiedad de la tierra, producción agropecuaria, vivienda y cultura y entretenimiento, entre otras.

Portafolio <https://bit.ly/2FkZzwi>.

Consejo Gremial emitió un comunicado rechazando bloqueos en la vía Panamericana

Gremios expresaron su preocupación por el desabastecimiento de alimentos, medicamentos y combustibles. Tras seis días de bloqueos en la vía Panamericana, el Consejo Gremial emitió un comunicado rechazando las vías de hecho que se han registrado en las movilizaciones en varios municipios del departamento del Cauca.

“Los actos de violencia y bloqueos en la vía, de los últimos 6 días, han afectado gravemente la movilidad del sur occidente del país y a su vez, el abastecimiento de alimentos, medicamentos y combustibles para los habitantes de los departamentos de Cauca, Nariño y Putumayo, principalmente”, establece el documento.

La República <https://bit.ly/2UDAvpb>.

En el país, seis de cada 10 empresas son informales

Así lo determinó una investigación de Fedesarrollo. Para la Andi es 'imperativo' combatir dicho flagelo. a elevada informalidad que existe en el país cobija a casi la mitad de los trabajadores, pero también tiene inundando al sector corporativo, según datos encontrados por Fedesarrollo.

Lea: [\(Informalidad laboral en Colombia es más alta de lo que se cree\)](#)

Cristina Fernández, investigadora del centro de estudios, determinó que, en las 24 principales ciudades de Colombia, seis de cada diez empresas hacen parte del grupo de informales.

“Esta gran prevalencia de la informalidad contrasta con los beneficios de la formalidad en términos de bienestar laboral, productividad y cumplimiento futuro de la normativa tributaria, sanitaria, ambiental y de calidad”, agregó Fernández en su estudio.

Portafolio <https://bit.ly/2CrkFqL>.

Juan Fernando Quintero se rompió los ligamentos cruzados y se perderá la Copa América

El mediocampista colombiano Juan Fernando Quintero sufrió esta tarde la rotura de los ligamentos cruzados de su rodilla izquierda en el clásico que River Plate venció por 3-0 a Independiente por la vigésimo tercera jornada de la Superliga argentina. [\(Falcao se unió a la concentración de la selección de Colombia\)](#)

Luego de un primer diagnóstico de esguince severo difundido por el cuerpo médico del club, el jugador fue sometido a una serie de estudios en el Centro Rossi que confirmaron esta lesión que lo dejará fuera de los campos de juego al menos por seis meses.

El Espectador.com <https://bit.ly/2CljZ67>.

Fiscalía pide cerrar proceso contra escolta por muerte de Legarda

El ente acusador dice que "hubo legítima defensa" y que el hombre disparó el arma para evitar hurto.

La Fiscalía solicitó la preclusión en favor de escolta por hechos que rodearon la muerte del cantante Fabio Legarda el pasado 7 de febrero.

El próximo 30 de abril un juez decidirá si acoge la petición del ente acusador que solicitó un "detallado experticio balístico".

Según la Fiscalía, el escolta "disparó su arma para evitar un caso de hurto en el que perdió la vida el cantante". En el hecho también falleció Jorge Hernán Ardila Valencia, de 27 años de edad y uno de los presuntos responsables del hurto frustrado.

El Tiempo.com <https://bit.ly/2HESpnY>.

Bolsonaro visita a Trump en busca de una alianza en su primera visita oficial al exterior

El presidente de Brasil llega este domingo a EE UU para ser recibido el martes en la Casa Blanca por su homólogo con Venezuela como gran asunto sobre la mesa

El presidente de Brasil es posiblemente el jefe de Estado que más admira, emula y alaba al de Estados Unidos, destino de su primera visita oficial al extranjero, que empieza este domingo. Donald Trump tiene previsto recibir a Jair Bolsonaro el martes en la Casa Blanca para una reunión en la que [Venezuela será el gran asunto sobre la mesa](#), cuestión en la que comparten fin pero no medios. El líder nacionalpopulista brasileño, que exhibe [su sintonía ideológica con el magnate](#) republicano, pretende ser su principal socio sudamericano y busca una alianza entre los dos mayores países de América, pero los especialistas no esperan grandes resultados tangibles del viaje.

El País.com <https://bit.ly/2HGcpXA>.

Estados Unidos detecta gran explosión de meteoros

Una gran bola de fuego explotó en la atmósfera de la Tierra en diciembre, según la NASA.

La explosión fue la [segunda más grande de su tipo en 30 años](#) , y la más grande desde la bola de fuego sobre Chelyabinsk en Rusia hace seis años.

Pero pasó casi desapercibido hasta ahora porque explotó sobre el mar de Bering, frente a la península rusa de Kamchatka.

La roca espacial explotó con 10 veces la energía liberada por la bomba atómica de Hiroshima.

Lindley Johnson, oficial de defensa planetaria en la NASA, le dijo a BBC News que una bola de fuego tan grande solo se espera dos o tres veces cada 100 años.

BBC NEWS <https://bbc.in/2JIG4aV>.

El primer ministro Ardern promete duras nuevas leyes de armas después de los disparos en Nueva Zelanda

La primera ministra de Nueva Zelanda, Jacinda Ardern, dijo el lunes que anunciará nuevas leyes sobre armas de fuego en unos días, luego de que un hombre armado mató a 50 personas en tiroteos masivos en dos mezquitas en la ciudad de Christchurch.

El australiano Brenton Tarrant, de 28 años, presunto supremacista blanco, fue acusado de asesinato el sábado. Tarrant fue remitido sin una declaración de culpabilidad y debe regresar al tribunal el 5 de abril, donde la policía dijo que probablemente enfrentaría más cargos.

REUTERS <https://reut.rs/2TjEwxW>.

	El futuro es de todos	Gobierno de Colombia	Superintendencia de Sociedades www.supersociedades.gov.co/webmaster@supersociedades.gov.co Línea única de atención al ciudadano (57 +1) 2201000 Colombia			
	El progreso es de todos	Mincomercio				